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PONOROGO, - Polres Ponorogo Polda Jatim melalui Polsek Sambit bersama
Koramil dan Forpimka Sambit melibatkan Pelajar untuk melaksanakan
penghijauan dengan menanam 200 pohon di Gunung Bancangan, Kamis (11/5). 

Kegiatan yang diprakarsai Polsek dan Koramil Sambit tersebut merupakan
bentuk sinergitas TNI Polri  untuk peduli lingkungan dan alam sekitar.

Sinergitas TNI – Polri itu juga melibatkan pelajar yang ada di kecamatan Sambit
dengan tujuan untuk memupuk rasa kepedulian generasi penerus terhadap
lingkungan. 

Kapolsek Sambit AKP Baderi S.H mengatakan, bahwa penghijauan yang



dilaksanakan merupakan progam nyata peduli sosial kemasyarakatan di wilayah
Kecamatan Sambit. 

"Ini merupakan kegiatan penanaman 200 bibit pohon, yang dilaksanakan Polsek
Sambit, Koramil Sambit dan bersama Forpimka Sambit serta pelajar guna untuk
menjaga dan memelihara kelestarian alam di wilayah gunung Bancangan,
Kecamatan Sambit,"ujar AKP Baderi. 

Selain itu, AKP Baderi berharap, kegiatan yang dilaksanakan tersebut akan
menumbuhkan kesadaran para pelajar untuk lebih mencintai lingkungan dan
alam sekitar serta   untuk menjaga terjadinya bencana alam. 

"Tujuan dari penanaman pohon ini juga untuk mengurangi resiko terjadinya
bencana alam seperti tanah longsor dan banjir. Kita berharap seluruh elemen
masyarakat dan juga pelajar di Kecamatan Sambit ikut serta menjaga ekosistem
alam sekitar,"katanya.

Sementara itu Kapolres Ponorogo, AKBP Wimboko S.I.K, M.Si. mengatakan
seluruh anggotanya harus peduli dengan kondisi sekitar, termasuk alam
lingkungan. 

"Kegiatan Penghijauan yang  bersinergi antara Polri dengan TNI serta melibatkan
pelajar dan masyarakat merupakan kegiatan yang positif dan bermanfaat,
diantaranya mencegah bencana alam seperti tanah longsor dan banjir yang
kerap terjadi disejumlah wilayah di Ponorogo,"terangnya.

Mantan Kapolres Bondowoso itu juga berharap kegiatan lain yang bermanfaat
bagi masyarakat dan alam sekitar juga akan terus dilakukan. 

"Tentu kedepan kegiatan seperti ini terus dilakukan dan dikembangkan, dengan
bersinergi melibatkan berbagai pihak,"pungkasnya. (*)


